

Verbesserte Situation bei jungen Menschen

Bürgerhilfe Lauenstein macht guten Job: Jede Woche werden 100 Bedürftige mit Essen und Kleidung versorgt

Lauenstein/Salzhemmendorf (wbn). □ Mit relativ wenig Aufwand konnte viel bewegt werden. Die Bürgerhilfe Lauenstein blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück.

Der Vorsitzende Henning Schröder sagte laut Radio aktiv, die Hilfe versorge jede Woche 90 bis 100 Bedürftige mit Essen und Kleidung. Dazu gehören alte und junge Menschen aus Salzhemmendorf und Coppenbrügge. Während das Problem der Altersarmut größer werde, sei die Entwicklung bei den jungen Menschen erfreulich, sagte Schröder. In diesem Jahr sei außerdem die Anschaffung einer neuen Kühlzelle für das Essen ein großer Fortschritt gewesen.